

Typisierung für zweijährige Victoria

Für die zweijährige Victoria aus Hamburg wird in der nächsten Woche ein Lebensretter bei einer Typisierung in der Holsten-Galerie in Neumünster gesucht. Die Aktion läuft im Rahmen der Gesundheitswoche mit DRK-Blutspendeaktion von Montag bis Sonnabend.



Für die zweijährige Victoria aus Hamburg wird in der Holsten-Galerie eine Typisierung organisiert. Quelle: Privat

Von Frank Scheer

NEUMÜNSTER Im Mittelpunkt der Gesundheitswoche in der Holsten-Galerie in Neumünster vom 15. bis 20. Juli steht auch in diesem Jahr wieder eine sechstägige Blutspendeaktion. Täglich empfängt das DRK im ersten Stock des Einkaufszentrums von 9.30 bis 19 Uhr engagierte Mitmenschen, die mit ihrer Spende Leben retten wollen. Der Ladies Circle 13 aus Neumünster organisiert außerdem die Typisierung für die zweijährige Victoria.

Victoria leidet an seltener Form von Blutkrebs

Die kleine Patientin leidet an einer seltenen Form von Blutkrebs und benötigt zum Überleben dringend einen Stammzellspender. Trotz großer Hilfsbereitschaft konnte bei vorherigen Typisierungsaktionen bisher kein Spender gefunden werden. Mailin Huljus, Center Managerin in der Holsten-Galerie, ruft deshalb gemeinsam mit weiteren Damen des Ladies Circle 13 dazu auf, sich als Stammzellspender typisieren und bei der Deutschen Stammzellspenderdatei registrieren zu lassen.

Stadtpräsidentin hat Schirmherrschaft übernommen

Dies ist vor Ort entweder in Verbindung mit der Blutspende möglich, oder auch unabhängig davon durch einen Abstrich aus der Mundschleimhaut mit einem Wattestäbchen. Die Typisierungsaktion findet von 9.30 bis 15 Uhr statt. Blut kann bis 19 Uhr gespendet werden. Die Schirmherrschaft für die Typisierungsaktion hat Neumünsters Stadtpräsidentin Anna-Katharina Schättiger übernommen.